

あかるいまち 21

ホームページはこちら♪→<http://www.hch.coop/>

組合員活動ニュース No.581

2011年10月12日(水)

広島中央保健生活協同組合
組織部 TEL082-532-1264
FAX082-532-1267

生協強化月間中の到達(9/26-10/11)は、仲間ふやし104名、出資金ふやし6,172千円になりました～☆月間100名に到達しました!!今期の仲間ふやしも1,000人目前です。月間中に年度の目標達成を目指し一丸となって頑張らしましょう。今回お届けするのは訪問特集第2弾です☆

	月間目標 (年間目標の8割)	昨日の成果 (10/11)	月間中の到達 (9/26～10/11)	今期の到達 (4/1～10/11)
仲間ふやし(人)	2,080	6	104	994
出資金ふやし(千円)	128,000	231	6,172	54,353

美鈴が丘支部 訪問行動継続ちゅー♪

祝!100人!

9月13日と15日の2日間にわたって、美鈴が丘南地域の組合員訪問をしました。

生協ビル(仮称)の建設運動の取り組みの紹介と、なんとといっても今年度の支部目標「積立増資を増やす」ことを中心に訪問しました。112軒訪問し、1件の加入と13件の増資、4件の積立増資の申込みがありました。「やっぱり訪問に行ってみないといけないね」と改めて実感。今年度の四課題目標を達成するべく、10月27日・11月2日・11月8日と、強化月間中も3日間の行動日を決めました!次は南地域の残りど、美鈴が丘西を訪問することにしています。

己斐支部 訪問行動頑張ってます!!

己斐支部では、9月より訪問行動を開始しました。まず、9/20(火)田中支部長と組織担当の山本で訪問し、12件訪問9件対話の増資4件ありました。9/27(火)には田中支部長・中嶋さんで手配りコースを約30件訪問しました。増資や加入の成果とはいきませんでした。まつりの行事のことや歯科や福島生協病院が新築移転する事を伝えました。まだまだ「初めて聞きました」などの声も多かった。これからも地道に頑張っていきます(^o^)/

10/7(金)には、松尾さんがコープマンションを訪問し、8件の対話のうち3件で加入の約束をゲットできました!(←スゴイ確率!)

10/12(水)田中支部長と組織担当の山本で10件訪問し、5件で対話したところ、加入が1件・増資2件でした。今日はなんと、高額増資10万円をして頂きました(^.^)v

対話をしていると、病院への要望やその他苦情なども色々ありますが・・・時には、「大変良くしていただきました!」などの嬉しい声に出会うことがあります。嬉しさや、増資をゲットできた時の喜びを励みに、また次回の訪問行動に向けてパワーもりもり充電をして頑張るぞ!!

けんこうまつり～生協歯科・生協内科クリニック着工記念～

生協歯科と生協内科クリニックが7月に竣工予定の生協ビル(仮称)にリニューアルオープンします。その生協ビル(仮称)の着工を記念して11/20(日)、「広島中央保健生協けんこうまつり」を開催します。現在、けんこうまつり実行委員会にて出店・舞台出演や各企画について検討、準備を急ピッチで進めています。各支部から実行委員になってもらい職員と一緒に形作っています。現在、20ブースが埋っていますが、食べ物ブースの数が少ない状況です。出店・出演申込期間は10/20ですのでお早めにお申し込みください!参加協力券を絶賛販売中ですので、こちらも是非お買い求めくださ～い!



広島中央保健生活協同組合